
 
 

ACTA CONSEJO 
FACULTAD DE INGENIERÍA 

 

Tipo consejo Extraordinario 

Fecha Miércoles 07/03/18 Lugar Sala reuniones Rectoría 

Hora inicio 15:00 hrs. Hora término 17:08 hrs. 

 

Asistentes: Sr. Dante Carrizo, Sr. Juan Chamorro, Sr. Alexander Borger, Sr. Rubén 
Rojas, Sr. Julio Vera, Sr. Milton Cortés, Sr. Mario Santander, Srta. Ana 
Rivera, Sr. John Castro, Sr. Vladimir Riffo, Srta. Patricia Tapia, Sr. Gonzalo 
Sánchez, Sr. Gonzalo Galaz, Sr. M. Ayaz Alam, Sr. Guido Moyano, Sra. 
Yanina Vecchiola, Sr. Eugenio Álviz, Sr. José Silva, Sr. Enrique Santibáñez, 
Sr. Marcos Zúñiga, Sr. Hugo Olmos, Sr. Eduardo Latorre, Srta. Glenda 
González, Srta. Marcela Paredes, Sr. Wilson Castillo,  

 

A las 15:00 hrs Se inicia la sesión del consejo de facultas presidido por el Sr. Decano 
Dante Carrizo Moreno. 

El Sr. Decano comenta que recibió una providencia del Sr. Vicerrector Académico 
donde indica observaciones sobre el Reglamento de Estudios de Pregrado 
Currículo con enfoque por competencias que fue enviado en enero para tramitar su 
decretación. 

El Sr. Gonzalo Sánchez hace la presentación de la malla rediseñada de Geología. 
Se destacan las siguientes diferencias con la malla anterior año 2011: la licenciatura 
es en ciencias geológicas y se obtiene al 4° año, Se incluye el trabajo de titulación 
y la práctica en la malla, la duración total de la carrera es 5,5 años. 

El Sr. Decano da la palabra para sugerencias. El Sr. Alex Borger consulta cómo se 
va a subsanar que no se hayan considerado asignaturas de programación en la 
malla, a lo que el Sr. Gonzalo Sánchez contesta que se apoyaron con el académico 
Luis González del depto. de Minas para preparar el ramo de Geoestadística que 
considerará el uso de software de especialización. 

El Sr. Eugenio Álviz consulta cómo se abordará la asignatura de Geología 
económica al no existir asignaturas previas en el área económica para su formación, 
a lo que el Sr. Gonzalo Sánchez responde que la asignatura estará orientada a la 
Geología y no como economía tradicional. 
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El Sr. Julio Vera consulta por el nivel de inglés con el que egresaría el alumno, a lo 
que el Sr. Gonzalo Galaz responde C2. Luego el Sr. Julio Vera consulta si el depto. 
conseguirá las prácticas al estar en la malla y el Sr. Gonzalo Sánchez responde que 
afirmativamente. Por último el Sr. Julio Vera advierte que en situaciones anteriores 
ha indicado que el programa de la asignatura Calculo I describe el Álgebra I. 

La Srta. Patricia Tapia menciona que la malla presentada de Geología no concuerda 
en el N° de SCT de la asignatura Termodinámica. Se comunica que se revisará esto 
en el decreto de creación de la carrera de Metalurgia. 

El Sr. Decano interviene mencionando que revisó el programa de Geoestadística y 
en éste aparecen análisis de datos y probabilidades como pre-requisitos, sin 
embargo esto no se considera en asignaturas previas. Además, comparte con el Sr. 
Eduardo Latorre que la práctica y el trabajo de titulación consideran demasiadas 
horas y debe llevarse un control de su cumplimiento. El Sr. Decano consulta si al 8° 
semestre se entiende como una salida intermedia válida para el alumno a lo que el 
Sr. Gonzalo Sánchez responde afirmativamente. 

El Sr. Eduardo Latorre sugiere que se mejore la redacción del perfil presentado, ya 
que al iniciar la presentación se indicaba que el enfoque de la carrera rediseñada 
se alejaba del enfoque ingenieril para poder otorgar un grado disciplinar de geología, 
pero se contradice al decir “ciencias de la tierra y de la ingeniería…” El Sr. Gonzalo 
Sánchez se compromete a mejorar esta redacción. 

Se consulta al Consejo y se aprueba el rediseño de Geología con modificaciones 
para ser presentado en Consejo Académico. 

Presentación rediseño Ing. Civil Minas 

El Sr. Eduardo Latorre presenta el rediseño de la carrera de Ing Civil Minas, donde 
se destaca que se han adelantado asignaturas de especialidad a los primeros años. 

El Sr. Decano cede la palabra para opiniones. La Sra. Yanina Vecchiola consulta 
qué asignatura tributa a la Gestión integral de operaciones mineras, a lo que el Sr. 
Eduardo Latorre responde que se consideró la administración y control de pérdidas. 

El Sr. Gonzalo Galaz advierte que tanto la malla de Geología como la de Ing Civil 
Minas tienen errores de tilde. 

Se aprueba el rediseño de Ing civil minas por unanimidad.  

Finaliza el consejo a las 18:00 hrs. 

 

 


